

Ministra Delpiano critica venta de artículos con imagen de Pinochet en la Escuela Militar durante el Día de los Patrimonios



La ministra de Defensa, Adriana Delpiano, se refirió este domingo a la polémica generada tras la denuncia por la venta de artículos con la imagen de Augusto Pinochet en la Escuela Militar durante la celebración del Día de los Patrimonios. La Escuela Militar confirmó, a través de un comunicado oficial, que durante la jornada del Día de los Patrimonios una de las empresas participantes –invitada por la Corporación de Exalumnos– vendió productos sin autorización institucional. “El

Ejército no forma parte de esa contingencia política, situación que no es avalada por la institución”, indicó el documento. Anunciaron la eliminación de la participación de empresas externas en futuras actividades y el inicio de una investigación interna para establecer responsabilidades. En ese sentido, Delpiano señaló que “usar este día para que un señor privado venda merchandising que más bien divide a los chilenos, no corresponde, y rápidamente se hizo ver y se corrigió”.